

LEARN

DPW PAN Sumbar Pertahankan Kursi Legislatif di Pemilu 2024

Afrizal - SUMBAR.LEARN.WEB.ID

Jul 4, 2022 - 00:55



PADANG – DPW PAN Sumatera Barat menargetkan mampu mempertahankan kursi yang diraih partai berlambang matahari tersebut saat Pemilu 2019 pada pelaksanaan Pemilu 2024.

“Kami pada 2019 mendapatkan tiga kursi dari 14 kursi DPR RI dan hanya dua partai yang meraih itu di Sumbar yakni Gerindra dan PAN,” kata Ketua DPW PAN Sumbar Indra Dt Rajo Lelo di Padang, Minggu (3/7).

Ia mengatakan pada 2024 pihaknya menargetkan minimal kursi yang diraih itu dapat dipertahankan dan jika ada peluang untuk ditambah tentu akan dikejar.

Begitu juga capaian di DPRD Sumbar yang berhasil mendudukkan 10 anggota DPRD dan mendapatkan kursi pimpinan DPRD Sumbar.

“Hal yang sama juga di DPRD kota dan kabupaten, kita instruksikan ke bawah untuk bekerja keras mempertahankan capaian itu dan berpeluang meraih hasil lebih dari itu,” kata dia.

KPU sebelumnya sudah mengumumkan memulai tahapan Pemilu 2024 dan pihaknya telah melakukan konsolidasi dan persiapan dalam menghadapi pesta demokrasi 2024 tersebut.

Ia mengatakan PAN Sumbar telah mempersiapkan kader terbaik mereka untuk maju dalam pesta demokrasi 2024 baik Pileg baik tingkat kota kabupaten, provinsi hingga pusat.

“Kita berharap dengan kerja sama yang kuat serta soliditas mampu meraih hasil optimal nantinya,” kata dia

Sementara Ketua POK DPP Perempuan Partai Amanat Nasional (PUAN) Farah F Inggrid mengatakan terbentuknya PUAN Sumbar di bawah Yuri Hadiah sebagai ketua diharapkan mampu bergerak dan membantu Partai Amanat Nasional (PAN) dalam meraih suara dalam Pemilu 2024.

Ia menjelaskan PUAN adalah sayap partai dari PAN yang bergerak di bidang perempuan baik itu perempuan milenial, ibu rumah tangga serta lintas profesi.

“Perempuan harus melek politik karena hanya perempuan memahami di bidang tertentu dan dapat menyuarakan melalui politik dan ini yang coba kita gerakkan bersama partai dalam mensejahterakan rakyat,” kata dia. (*)